



2020 Jahresbericht der Tanzgruppe

- **25. und 26. Januar 2020: Tanzwochenende der BTV in Lyss**

Traditionsgemäss startete das Jahr wiederum mit dem Tanzwochenende der Bernischen Trachtenvereinigung in Lyss. Daniela, Jaqueline, Kristine und Anita nahmen voller Tatendrang die Fahrt nach Lyss unter die Räder. In Lyss angekommen, wurde sogleich das Tanzbein geschwungen und dabei bekannte und neue Tänze getanzt. Nach einem feinen Z' Nacht wurde dann der gemütliche Teil des Tanzwochenendes eingeläutet und nochmals getanzt, brichtet u g' apperölet bis in die frühen Morgen Stunden. Am Sonntag begrüsst uns das Mensa-Team mit einem feinen Z' Morgen und danach wurde wieder getanzt. Es war ein erlebnisreicher und schöner Anlass.

- **27. Januar 2020 Tanzprobe im KBZ in Seftigen**

Besuch von Lydia Fahrni, Lisebeth Fankhauser und Marianne Reust.

Daniela und Aschi bereiten uns bereits jetzt wieder auf die Unterhaltungsabend vor - wir lernen den neuen Tanz - Herbstwalzer, von Julia Brühlhardt sel. und Rest Marti.

Nach der Tanzprobe sind wir bei Katherine und Ruedi Peter zu Kaffee und Gebäck eingeladen. Wir lassen den schönen Abend gemütlich ausklingen.

Es folgen weitere Tanzproben jeweils am Montag in Gurzelen.

- **Sonntag, 24. Februar 2020: Auftritt im Alterszentrum in Wattenwil**

Gemeinsam mit dem Trachtenchörli bringen wir eine schöne Abwechslung in den Alltag der Seniorinnen und Senioren. Nach unseren Auftritten dürfen wir wiederum einen reichhaltigen Apéro geniessen.

- **Montag, 25. Februar 2020: Auftritt im Uetendorf Berg**

Damit die Tanzgruppe nicht aus der Übung kam mit den Auftritten, folgte der nächste bereits am Montag im Uetendorf-Berg. Die Bewohner waren wiederum sehr eifrig dabei und freuten sich über die willkommene Abwechslung bei der Abendgestaltung.

Eigentlich dachten wir, dass wir diesen Virus nun definitiv im Griff haben, doch weit gefehlt!

Am 13. März 2020 hat der Bundesrat an der Pressekonferenz wiederum alle Tanzaktivitäten per 16. März 2020 untersagt.

Um den Kontakt doch zu wahren haben wir uns ab dem 28.09.2020 wiederum zu Kaffee-Treffs getroffen, alle anderen Anlässe der Trachtengruppe wurden bis zum Jahresende eingestellt.

Für die Tanzgruppe Anita Theiler